

Secretaría de Tránsito y Transporte avanza en la recuperación de espacio público en el centro de la ciudad

Equipo de Seguridad Vial y Policía de Tránsito y Transporte realizan controles



Para la Administración Municipal la recuperación del espacio público es una prioridad, es por ello que desde la Secretaría de Tránsito y Transporte de Popayán se avanza en el desarrollo de operativos de control para evitar el parqueo de vehículos y motos en espacios no permitidos.

“De la mano con la Policía de Tránsito y Transporte y el equipo de Seguridad Vial de la Secretaría, estamos controlando parqueo de vehículos en zonas que no son autorizadas, nuestro propósito es recuperar el espacio público en el centro, mejorar la movilidad y el tránsito peatonal, acciones que deben partir desde el

control y fortalecerse a través de la cultura ciudadana”, precisó Roberto José Díaz López, secretario de Tránsito y Transporte.

Desde el pasado primero de abril hasta el martes 12 de mayo, se reportaron 3 mil 300 comparendos aplicados a automotores por infracción a normas como Pico y Placa, restricción de parrillero, parqueo en zonas prohibidas, entre otros desacatos que son sancionados por las autoridades competentes.

“Además del control, avanzamos en el proceso de cultura ciudadana que busca incentivar un actuar pedagógico al conducir como: no parquear en lugares prohibidos, usar el cinturón de seguridad, evitar el pito de manera excesiva y en general cumplir las leyes de tránsito y transporte”, puntualizó el secretario.

Estos controles continuarán de manera periódica y en diferentes sitios de la ciudad, por lo que desde la secretaría de Tránsito y Transporte se recomendó a los conductores en general, enterarse de las normas y cumplir a cabalidad con éstas para evitar multas.

Comunidad de la Comuna 5 se unió a jornada para contrarrestar el Zika

Fue recolectado material inservible que se convierte en depósito de aguas lluvias, donde se podría reproducir el mosquito que transmite el virus del Zika.



Entre las 8 de la mañana y las 12 del mediodía del pasado sábado, en la Comuna 5, oriente de Popayán, funcionarios del Programa Enfermedades Transmitidas por Vector – ETV, de la Secretaría de Salud del Municipio, en coordinación con operarios de la empresa Serviaseo S.A. E.S.P., recogieron material inservible que se convierte en potencial depósito de aguas lluvias y donde fácilmente se puede reproducir el mosquito que transmite el virus del Zika.

En medio de una activa participación de las comunidades que habitan en barrios como Los Braseros, Los Sauces, Los Andes, El Lago, María Oriente, entre otros, se recogió más de una tonelada de material consistente en llantas usadas, tarros,

todo tipo de recipientes, ollas, guadas, y muebles abandonados. Posteriormente el material fue llevado para su disposición final al relleno sanitario de Popayán.

“Nos parece una actividad muy buena porque nos ayuda a prevenir enfermedades peligrosas como el Zika o el Dengue. Es bueno que la Alcaldía haga esto y que la gente se una para ayudar”, señaló María Benavidez, habitante de la zona donde se adelantó la jornada. La actividad contó con el acompañamiento de ediles y presidentes de las juntas de acción comunal de la zona en mención.

Además se tiene programado continuar adelantado otras jornadas el resto de comunas de Popayán, donde se espera una activa participación de la ciudadanía.

Continua realizándose ‘Emtel a mi Barrio’ en la ciudad de Popayán

La idea de esta iniciativa es trasladar la empresa a un sector cada fin de semana, y poder ofrecer atención a los usuarios en afiliaciones, soporte e instalaciones.



El pasado sábado 14 de mayo, funcionarios de la Empresa de Telecomunicaciones de Popayán S.A. Emtel E.S.P., llegaron hasta el polideportivo del barrio La María, en el occidente de Popayán, con el objetivo de continuar con la iniciativa ‘Emtel a mi Barrio’, cuyo fin es trasladar semana a semana toda la empresa a un sector, para acercarse más a sus usuarios y poder ofrecer atención sobre afiliaciones, soporte, sugerencias, e instalaciones.

Javier Ricardo Muñoz, coordinador de ventas masivas de Emtel, señaló que el trabajo que se viene adelantando busca que la ciudadanía fortalezca el sentido de pertenencia por esta empresa que es de todos los payaneses y a la vez incentivar la afiliación obteniendo importantes descuentos. “Durante esta jornada estamos

ofreciendo telefonía e internet. A las nuevas afiliaciones les tenemos promociones. Si la persona contrata un solo servicio le hacemos un descuento del 30% en la primera tarifa, y si adquiere los dos está el 50% de descuento en la primera tarifa que ya les llegaría en junio”, afirmó.

Finalmente el funcionario destacó que como empresa se está trabajando en la actualización de redes y en el mantenimiento con el objetivo de ofrecer un mejor servicio a los actuales clientes y a quienes empiecen a hacer parte de la empresa gozando de televisión e internet.

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones